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Abstract (en)
The panel (2) has a metal sheet (10) covering an insulating core on a face, where the core is made of insulating material. Tabs (4) made of
insulating and rigid material form two opposite edges of the panel. The tabs include a hole or orifice (18) close to each corner of the panel, where
the hole is perpendicular to a face of one of the tabs forming an edge of the panel and close to a face of the core opposite to a face of the metal
sheet. The hole or orifice cooperates by engagement with a dowel pin placed in corresponding hole of an identical adjacent panel.

Abstract (fr)
L'invention a trait à un panneau isolant et résistant au feu (2) comprenant une âme isolante en verre cellulaire, une tôle métallique (10) sur la
face avant de l'âme, une tôle métallique (8) sur la face arrière et des languettes (4, 12) formant au moins deux bords opposés dudit panneau, les
languettes étant faites d'un matériau rigide et isolant et présentant une densité sensiblement supérieure à celle de l'âme isolante. Cette densité
supérieure est destinée à assurer une stabilité dimensionnelle et mécanique. Deux languettes opposées (4) sont pourvues, chacune, d'au moins
deux tous ou orifices (18) à proximité des coins et de la face arrière, renforcés par la présence d'une cornière métallique (6) épousant l'arête arrière
correspondante du panneau (2). L'invention a trait également à une paroi comprenant plusieurs desdits panneaux.
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